
 

 

  

 

「第三者評価に参加して～事業者からのコメント～」 

朽 網 保 育 園 

 

 再評価はいつでも参加するつもりでいましたが、いざ蓋をあけると実施

していることは実施しているが、資料が不足していることの繰り返しでした。

委員さんにはコミュニテイの中の保育園の立ち位置を理解していただき、ま

た保育園の存在を理解してもらおうと努力する姿、近隣のコミュニティを理

解しようとする当園の姿勢も理解していただき感謝しています。 

子育て支援に始まり、地域関係機関との連携、事業の運営、職員の教育や

処遇、園児への処遇、安心安全を求める一方衛生面に不可欠なもの等々、職

員と話し合いました。その結果色々な意見が出たことも事実です。自分達の

気づかなかった項目に対して、かなり及第点までもっていくには苦労しまし

たが、それも評価していただき感謝しています。 

 これからもこれを教訓に職員と協力して地域に根差す保育園に成長してい

きたいと思います。 


